POTO: GALLISCH HEIT AUT.

Dr. Hans Heithecker hielt in schwierigen Zeiten das Ruder in der Hand

CDU-Stadtverband würdigt sein Mitglied und langjährigen Bürgermeister der Stadt Horn-Bad Meinberg

Horn-Bad Meinberg. Mit 196 Mitgliedern in sechs Ortsverbänden ist er einer der größten CDU-Verbände im Kreis Lippe: der CDU-Stadtverband Horn-Bad Meinberg. Bei einer Mitgliederversammlung wurde mit Dr. Hans Heithecker ein herausragender Christdemokrat geehrt.

Wie es in einer Pressemitteilung heißt, war Dr. Heithecker langjähriger Horn-Bad Meinberger Bürgermeister. Die

Weggefährte Eckard Knoerich. Dr. Hans Heithecker ist promovierter Landwirt und war beruflich als Sachverständiger für Landwirtschaft sowie Immobilien tätig und aufgrund dessen nicht nur in seinem Heimatort Horn-Bad Meinberg wohl bekannt.

Seit 55 Jahren ist er Mitglied der CDU. Bürgermeister von Horn-Bad Meinberg wurde Dr. Hans Heithecker am 1. April 1970 - zu einem Zeitpunkt, bei Laudatio hielt sein politischer dem aufgrund der kommuna-

len Neuordnung im Kreis Detmold zahlreiche Umbrüche zu bewältigen waren. Die hätten in Horn-Bad Meinberg bereits bei der Namensfindung begonnen, erinnerte Knoerich in seiner Laudatio.

Knoerich wörtlich: "Du hattest die schwierige Aufgabe, 16 ehemals selbstständige Dörfer mit den Städten Horn und Bad Meinberg in vielerlei Belangen zusammenzuführen". Im Rückblick würdigte Knoerich die Bürgermeister-Ära Heithe-

cker (bis 1984) als "die goldenen Jahre dieser Stadt". 1989 bis 1994 war Dr. Heithecker CDU-Fraktionsvorsitzender und von 1994 bis 1999 sachkundiger Bürger, "Dr. Hans Heithecker und sein Fachwissen wurden und werden parteiübergreifend und innerhalb der Verwaltung hoch geschätzt", schloss Knoerich seine Laudatio. Heute lebt Dr. Hans Heithecker als Pensionär auf seinem dem Sohn überschriebenen Hofin Alleinlage an der Bergheimer Straße.



Ehrung: Dr. Hans Heithecker erhielt viel Lob.